

ウイロード山王商店街の皆様へ

私たちは、大田区にあります病院・施設・介護事業所などで働く、医療・福祉の専門職等です。『おおた見守りネットワーク（通称・みまくも）』というネットワークを立ち上げ、活動をしております。山王商店街の皆様にご周知頂けているかはわかりませんが、大田区の後援も頂きながら、みまくもの活動も五年目に突入します。

これまでも実はダイシン百貨店や衛生学園専門学校にてセミナーを行い、自治会・町会での講座、福祉人材センターでの講演など、地域の皆様とのつながりを求めて、活動を行つてきました。

今年度に入つてからは、カドヤ食品裏手の公園「新井宿第一児童公園」の公園の運営を・・・そして、名店街会館をお借りして、食事会、パソコンや染物等の教室、そば打ち体験など、ウイロード山王商店街さんを活動の拠点とさせて頂いておりました。

「みまくも」は、地域に暮らす高齢者が、安心して暮らせる街づくりを目指しております。ウイロード山王商店街さんに拠点を置くようになつてからは、身近な慣れ親しんだ土地ということもあり、高齢の認知症の方にも、持病をお持ちの方にも、足の不自由な方にも参加頂けるようになりました。やはり地元に暮らす高齢者方にとつて、商店街の方々とつながること、理解・見守りの目が頂けること・・・これこそが安心して暮らせる街だと実感しております。

夏には鈴木履物店さんのご好意により、店舗をリニューアルし、「みまくもステーション」という集いの場をつくつていこうと動き出しています。場所がら、これからは商店街の一員として仲間に入れて頂きたい思いもあり、商店街の取組み事業への協力をさせて頂いています。

本日の「竣工感謝祭」、みまくもの熱い思いを、是非、見に来てください！
新井宿第一児童公園にて「餅つき」「健康・長寿・美容の豆腐料理」などなど、行つております。

そして、ご挨拶にと「見守りニコニコ弁当」を用意致しました。

このお弁当には二コニコ笑顔のおにぎり、りんごでうさぎ、煮物の椎茸で亀を表しました。公園の遊具（うさぎと亀）を高齢者方がペンキで生き返らせてくれました。人参やハムの花も一生懸命作った花壇です。鶏肉と卵などは親子や仲間食材と、食材選びにもこだわり、商店街で調達しました。

本日は公園で、みまくものメンバーと地域の高齢者の方の協力で竣工感謝祭を、陰ながら盛り上げていますので、お時間があればどうぞお越しください！お待ちしております！